

VOTRE RÉGION

PEOPLE | Le Haut-Alpin s'est marié en juillet

Sébastien Ogier a dit oui en Suisse

Le secret avait été bien gardé. C'est par une photo, publiée sur son compte Twitter personnel, que Sébastien Ogier, 30 ans, a révélé l'événement. Le champion du monde de rallye 2013 a épousé en juillet Andrea Kaiser, 32 ans, présentatrice de télévision de nationalité allemande. Sur la photo, publiée dimanche, le couple s'enlace, les yeux dans les yeux, devant un coucher de soleil se reflétant sur l'eau.



Sébastien Ogier et Andrea Kaiser, nouveaux mariés.

Photo page officielle Facebook Sébastien Ogier

fillempluseheureusedu monde".

"L'homme le plus heureux sur Terre"

Vraisemblablement celle du lac de Constance, puisque le mariage s'est déroulé à Staad, en Suisse, où réside le couple. « C'était une très belle cérémonie, très simple, confiée depuis Forest-Saint-Julien François Ogier, le père du pilote Volkswagen, né à Gap. Il y avait une cinquantaine d'invités, seulement les familles et quelques amis d'enfance. Sa sœur a été son témoin. » Julien Ingrassia, le copilote de Sébastien Ogier, était également présent.

"Ce OUI fait de moi l'homme le plus heureux sur Terre !!!", a posté le Champsaurin d'origine en accompagnement de la photo. Un bonheur partagé par sa mère, Chantal Ogier : « Je suis heureuse parce que je le vois heureux. C'est ce que l'on souhaite tous pour nos enfants. » Un bonheur auquel a répondu, toujours sur Twitter, sa nouvelle femme : "Il n'y a qu'une seule raison... L'AMOUR #la-

En lune de miel à Bali

Après neuf ans d'une précédente vie commune pour lui, un mariage puis un divorce avec l'ancien footballeur international allemand du Borussia Dortmund Lars Ricken pour elle, la rencontre avait eu lieu il y a deux ans à Bangkok (Thaïlande), à l'occasion de la Course des champions. "Je ne cherchais pas de nouvelle relation", a expliqué au magazine allemand *Bild am Sonntag* la belle jeune femme blonde, journaliste sportive à la télévision, qui est également revenue sur la demande en mariage de son époux : "Sur une plage, avec du champagne et des fleurs. C'est rare que je sois sans voix, mais là, ça a été le cas."

Pour leur lune de miel, c'est vers d'autres plages, celles de l'île indonésienne de Bali, que se sont envolés fin juillet, avant le rallye de Finlande, les nouveaux mariés. En toute discrétion.

P.B.

HAUTES-ALPES | Les Gapençais mobilisés ont voté pour un rassemblement départemental

Manifestations dans cinq villes pour la paix au Proche-Orient

Silencieusement, le cortège a défilé dans le centre-ville de Gap, comme à Briançon, Embrun, Veynes et Laragne-Montéglin. Dans la ville-préfecture, 80 personnes, soit 50 de moins que mardi dernier, ont répondu à l'appel du Collectif pour une paix juste et durable entre Palestiniens et Israéliens, dont beaucoup étaient vêtus de blanc.

Après cinq semaines de rassemblements les mardis soirs, le nombre de manifestants a diminué. Ils étaient une vingtaine à Embrun et à Laragne, et une quinzaine à Briançon et Veynes.

Manifestation unique ou rassemblement chaque mardi ?

Alors que l'armée israélienne s'est retirée de la bande de Gaza et que la trêve est respectée, les organisateurs ont rappelé qu'« une trêve n'est pas un cessez-le-feu, et qu'un cessez-le-feu n'est pas la paix » et ont donc appelé à la poursuite de la mobilisation. Les manifestants ont notamment réclamé la levée du blocus de Gaza et l'engagement

de la France pour l'établissement d'un État palestinien.

À l'issue du défilé, place de la République, le collectif, par la voix de Pierre Villard, président départemental du Mouvement de la paix, a soumis au vote les modalités de poursuite de la mobilisation. 16 personnes se sont prononcées pour un maintien des rendez-vous hebdomadaires dans chaque ville, 33 pour l'organisation d'une manifestation départementale à Gap. La même question devait être posée dans les quatre autres villes mobilisées des Hautes-Alpes. « Nous souhaitons impliquer démocratiquement les gens, a expliqué Pierre Villard. On sait bien que les gens ne peuvent pas venir éternellement tous les mardis soirs, d'autant que le mois d'août est plus compliqué. » Si le choix d'une manifestation unique était confirmé (à Laragne, le comité local a lui voté en faveur du maintien d'une manifestation hebdomadaire), elle devrait se tenir le samedi 30 août ou le samedi 6 septembre.

P.B.



80 personnes ont manifesté à Gap, entre l'esplanade de la Paix et la place de la République.



Une vingtaine de personnes s'est réunie à Laragne-Montéglin. Après la lecture d'un poème de Ziad Medouk, Palestinien, coordinateur du Centre de la paix à Gaza, les manifestants ont pris la décision, à l'unanimité, de rester mobilisés et de continuer les rassemblements, tous les mardis à 18 h.



Parmi la quinzaine de manifestants hier, place de l'Europe à Briançon, il y avait quelques estivants, venus de l'Essonne.

Du 12 au 17 août 2014**

PRIX CHOC

DANS VOTRE RÉGION

intermarche.com

SPÉCIAL PIQUE-NIQUE

JUSQU'À

40% DE REMISE IMMÉDIATE* SPÉCIAL BARBECUE

* Valable sur une sélection de produits porteurs de l'offre, voir modalités dans le prospectus - ** Selon horaires et jours d'ouverture

Intermarché

TOUS UNIS CONTRE LA VIE CHÈRE

RÉGIEUX PUBLICITÉ • Éts PIERRELAITE CEDEX • RCS VALENCE 301 161 170 • SAS au capital de 48000 € • Sous réserve d'erreurs typographiques • Photos non contractuelle • Suggestion de présentation • Promotions valables du 12 au 17 août 2014.

Les Mousquetaires

Dans votre Intermarché Laragne

SPÉCIAL PIQUE-NIQUE